2.5 Relations ecclésiales



La paroisse organise la Fête de la Musique avec l'EECG

La paroisse fait partie du secteur « Vosges » du Consistoire réformé de Mulhouse et à ce titre entretient une pastorale de secteur avec les paroisses de Cernay et Thann-Fellering, notamment par des échanges de chaire et l'organisation commune du catéchisme. Voisine de la paroisse d'Ensisheim relevant de l'Inspection luthérienne de Colmar, elle entretient avec elle des relations fraternelles. Elle a des relations fortes avec les autres Églises au sein de l'Entente des Églises chrétiennes de Guebwiller (EECG) qui réunit,

outre la paroisse, la communauté de paroisses catholiques, deux Églises¹ membres de la Fédération protestante de France et une Église évangélique non-membre de la Fédération. Elle n'entretient pas à ce jour de relation avec les communautés musulmanes du secteur. La communauté juive n'atteignant pas son minyan, notre paroisse est néanmoins membre de l'association « La Schule » dédiée à la rénovation de la synagogue au centre-ville.

L'Église adventiste de Guebwiller et l'Église Josué, membre du réseau Nouvelles Connexions, membre de la FPF.